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Nei prossimi giorni il Consiglio Co-
munale di Cologno Monzese sarà 
chiamato a votare il Rendiconto 
2024, ovvero il Bilancio di quanto 
fatto nello scorso anno solare. Dal 
punto di vista personale questa 
scadenza è oggetto di grande sod-
disfazione per i risultati ottenuti sia 
dal punto di vista contabile che dal 
punto di vista politico, in quanto 
questo documento è la fotografia 
di quanto abbiamo realizzato nei 
mesi passati.
Da questo punto di vista il bilancio 
non è soltanto il documento prin-
cipale della vita amministrativa ed 
economica dell’Ente ma rappre-
senta anche la descrizione conta-
bile delle linee politiche espresse 

dall’Amministrazione Comunale.
E questa amministrazione è riusci-
ta - senza aumentare la pressione 
fiscale - a garantire tutti i servizi già 
in essere pur in presenza dell’au-
mento di alcuni costi. E oltre a que-
sto abbiamo aggiunto anche qual-
che progettualità nuova.
Questa importante scadenza ammi-
nistrativa mi ha anche offerto l’op-
portunità di riflettere su quale sia la 
vera “ricchezza” della nostra città, 
che ovviamente non è e non può 
essere soltanto di natura economi-
ca... Sicuramente Cologno Monze-
se è nota per ospitare il più grande 
polo radio-televisivo del nostro pa-
ese o per la presenza di varie atti-
vità di tipo economico, ma io sono 

fermamente convinto che la più 
grande ricchezza di Cologno siano i 
colognesi! Questo lo vediamo nella 
varietà e nella qualità delle iniziati-
ve, sia pubbliche che private, che si 
svolgono quotidianamente. 
Da qui l’impegno fin dall’inizio 
del mandato sul tema della par-
tecipazione. È questo un termine 
che può sembrare lontano ma mai 
quanto oggi è di estrema attuali-
tà. Solo la partecipazione, infatti, 
permette una società più demo-
cratica e una società più demo-
cratica è una società più sana e a 
misura dei cittadini. 
Una Buona Pasqua a tutti.

Il Sindaco
Stefano Zanelli

Partecipiamo, per rendere 
più “ricca” la nostra città
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Un luogo dove ricordare le vittime 
e celebrare l’impegno
Sabato 22 marzo, davanti al cimitero di Via Longaro-
ne, l’Amministrazione Comunale ha inaugurato un luo-
go dove ricordare le vittime del Covid e dove celebrare 
il grande sforzo compiuto da tantissimi cittadini per 
supportare la nostra Comunità.  Un punto dove fermar-
si a riflettere e a ripensare a un periodo enormemente 
complesso che ha fortemente colpito anche il nostro 
territorio. La cerimonia, particolarmente partecipata, 
ha rappresentato un importante e toccante momento 
di riflessione collettiva che ha voluto raggiungere ide-
almente tutta la comunità.
A simboleggiare questo spazio, è stata posizionata l’o-
pera dal titolo “Identità nell’immenso”, una statua re-
alizzata dall'artista Anna Teresa Ritacco che vuole rap-
presentare la forza e la resilienza dell’intera comunità 
e un dolore condiviso. Un'opera che vuole non solo 
ricordare le vittime, ma anche esprimere solidarietà a 
tutte le famiglie e alle persone che hanno vissuto di-
rettamente l'impatto di questa pandemia. 
L’artista ha spiegato come i pieni e i vuoti dell’instal-
lazione siano emblematici dell’assenza della materia 
che si trasforma imprescindibilmente in esistenza, in 
un gesto d’amore per chi è destinato a restare.
La statua, nelle parole del Sindaco Stefano Zanelli, 
rappresenta non solo un simbolo del dolore collettivo 
della nostra città, ma anche della forza di una comuni-
tà che ha saputo reagire a quei tragici momenti. Que-
sto spazio è un nuovo luogo di riflessione e di speran-
za per tutti.
La Vicesindaca e Assessora alla Cultura Loredana 
Manzi, nel suo discorso, ha sottolineato come i sim-
boli non rappresentino solamente punti occasionali di 
ritrovo per una commemorazione, ma anche, e soprat-
tutto, un impegno per il futuro. L’obiettivo è che la me-
moria delle vittime del Covid spinga tutta la comunità 
di Cologno a continuare a lavorare per una società più 
forte, coesa e preparata ad affrontare le sfide future. 

QU
I COLOGNO Iniziative
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Bando a sostegno delle associazioni sportive, 
una bella opportunità che è diventata realtà
Durante gli ultimi mesi dello scorso anno, l’Amministrazione Co-
munale ha indetto un bando per concedere contributi a soste-
gno di Associazioni e Società sportive dilettantistiche che ope-
rano sul nostro territorio. Infatti, uno degli obiettivi del mandato 
è quello di incentivare e favorire l’attività delle realtà sportive 
affinché la cultura del movimento e del benessere si diffonda 
anche come strumento di inclusione sociale soprattutto tra i 
giovani, contrastando l'abbandono precoce dello sport e pro-
muovendo così l'adozione di sani e corretti stili di vita.
A chiusura del bando, sono state 13 le realtà che, per caratteri-
stiche e documentazione prodotta, sono risultate idonee a rice-
vere il contributo messo a disposizione. 
Lo scorso 2 aprile le Associazioni e le Società sportive sono 
state ricevute in Villa Casati dall’Assessora allo sport Loredana 
Manzi per un momento di incontro utile a porre l’accento sui 
progetti futuri che saranno studiati  in concerto con l’Ammini-
strazione Comunale per favorire lo sviluppo dell’attività sporti-
va in città e per promuovere in modo concreto tutti i processi 
di partecipazione sociale della cittadinanza, affinché lo sport 
diventi sempre di più opportunità di socializzazione, salute e 
svago per tutti. 

QU
I COLOGNO Sport

https://www.ambrostore.it/
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Verso la realizzazione di una 
comunità energetica rinnovabile
Nel pieno rispetto delle linee di manda-
to di questa Amministrazione, che vede 
tra le iniziative strategiche l’implemen-
tazione di impianti di produzione di 
energia da fonti rinnovabili, la Giunta 
Comunale con delibera numero 60 del 
14/03/2025, ha licenziato un documen-
to con cui manifesta  la volontà di parte-
cipare alla fase 2 della manifestazione 
d'interesse indetta da Regione Lombar-
dia per la presentazione di progetti di 
comunità energetiche per la realizzazio-
ne di impianti fotovoltaici negli edifici 
comunali e la costituzione di future CER. 
Una CER, acronimo di Comunità Ener-
getica Rinnovabile, è costituita da un 
gruppo di soggetti che si organizza per 
produrre e condividere localmente l'e-
nergia prodotta da fonti rinnovabili. Si 
può quindi partecipare come produtto-
re di energia (Producer), come consu-
matore (Consumer) oppure come pro-
duttore e consumatore (Prosumer). 
La condivisione dell’energia rinnovabile 
tra i diversi soggetti avviene all’interno 
di uno stesso perimetro (i POD di una 
stessa Cabina Primaria), grazie all’im-
piego della rete nazionale di distribu-
zione di energia elettrica che ne rende 
possibile la condivisione virtuale. 
Possono fare parte di una CER singoli 
cittadini, piccole e medie imprese, enti 
territoriali e autorità locali, amministra-
zioni comunali, cooperative, enti di ri-

QU
I COLOGNO Transizione energetica
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cerca, enti religiosi, enti del terzo setto-
re e di protezione ambientale. I vantaggi 
di una CER possono essere ricondotti a 
5 fattispecie: la sostenibilità ambienta-
le, pilastro della Transizione Ecologia 
ed Energetica, grazie alla produzione 
di energia pulita, e  un drastico abbat-
timento delle emissioni di gas serra; 
una maggiore indipendenza energetica 
nei confronti  dei tradizionali fornitori 
di energia, perché si genera energia in 
loco e la si condivide tra i partecipan-
ti, riducendo i costi legati all'acquisto 
dalle reti nazionali, minimizzando l'e-
sposizione alle fluttuazioni dei prezzi 
dei combustibili fossili; un risparmio 
economico grazie ad un immediato ab-
battimento dei costi in bolletta. 
Gli ultimi 2 vantaggi, non meno impor-
tanti rispetto ai precedenti, sono di 
carattere sociale, perché una CER può 
stimolare la crescita economica locale, 
con la creazione di opportunità di lavo-
ro per la sua gestione, manutenzione, 
installazione. La CER promuove l’inclu-
sione sociale con il coinvolgimento di 
tutti gli attori che ne vogliono far parte 
perché consente a tutti i cittadini, an-
che chi non ha le risorse economiche 

per installare propri impianti, di potervi 
accedere. Pensiamo, in particolare, alle 
famiglie a basso reddito. 
Venendo al progetto dell’Amministra-
zione Comunale, una volta ottenuto il 
finanziamento di Regione Lombardia 
(previsto fino ad un massimo del 40% 
del costo degli impianti), si procederà 
all’installazione di impianti fotovoltaici 
sui tetti di edifici comunali per una po-
tenza prodotta di circa 1 MWp (l’equiva-
lente di un milione di Watt) e la costitu-
zione di una comunità energetica.  
La comunità energetica avrà una forma 
giuridica che andremo ad individuare 
(la scelta sarà probabilmente tra una 
fondazione o un’associazione) e sarà 
regolamentata da uno statuto e da un 
regolamento. 
Nel corso dei prossimi mesi saranno 
organizzati appositi incontri pubblici 
con l’obiettivo di informare la comu-
nità e accompagnarla verso una scel-
ta consapevole. Una reale transizione 
energetica non può, infatti, prescinde-
re dal coinvolgimento della città e da 
una corretta informazione ed educazio-
ne sul modo di gestire i propri consu-
mi. “L’iniziativa promossa dalla nostra 

Amministrazione Comunale potrebbe 
essere il motore per favorire la nascita 
di nuove iniziative analoghe – afferma 
Paola Lodato, Assessora alla Transizio-
ne Ecologica ed Energetica – e per fare 
questo è necessario un puntuale lavoro 
di comunicazione e informazione attra-
verso iniziative di sensibilizzazione e 
promozione sul territorio, che vedano il 
coinvolgimento del maggior numero di 
soggetti possibili”.
“Mi immagino una sorta di Comitato 
promotore di Comunità Energetiche che 
ci aiuti nell’iniziativa divulgativa. Negli 
ultimi anni sia il legislatore italiano che 
quello Europeo, promuovono la creazio-
ne di comunità energetiche rinnovabili 
anche attraverso incentivi economici e 
semplificazioni burocratiche. Le comu-
nità energetiche si stanno sviluppando 
in tutta Europa e grazie alla continua 
innovazione tecnologica e al supporto 
delle politiche pubbliche, hanno l’op-
portunità di diventare un modello di 
produzione e consumo sempre più dif-
fuso sia per la sostenibilità ambientale 
sia per la creazione di un sistema ener-
getico più equo e sostenibile”, conclu-
de l’Assessora Lodato. 

https://itslombardiameccatronica.it/
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Una città più sana anche grazie 
alle nuove poste ciclopedonali
Nelle linee programmatiche di mandato 
l’attenzione alla mobilità sostenibile è 
parte integrante dell’obiettivo “una cit-
tà più sana” che prevede la promozione 
della sostenibilità ambientale con il fine 
di ridurre le emissioni inquinanti anche 
attraverso politiche di mobilità a basso 
impatto.  
L’Assessorato ai lavori pubblici intende 
perseguire questo indirizzo anche at-
traverso la riqualificazione e il migliora-
mento delle piste ciclopedonali. 
Con le opere di urbanizzazione primaria 
realizzate in questi mesi si concretizza 
l’idea di collegare in modo efficiente i di-
versi quartieri della città. 
I due progetti in fase di realizzazione e 
ultimazione riguardano: 
• la pista ciclopedonale che segue l’asse 

della metropolitana Cologno Nord-Co-

logno Sud, realizzata con fondi di Re-
gione Lombardia per € 1.500.000,00. 

• la pista ciclopedonale MM2 Centro – 
Garden City, realizzata con fondi di Re-
gione Lombardia per € 650.000,00. 

Per entrambe le opere l’inizio dei lavori è 
stato a marzo dello scorso anno e la con-
clusione è fissata per la fine di aprile di 
quest’anno, salvo proroghe motivate dal 
maltempo. Con queste nuove piste, gli 
itinerari ciclabili della città passano da 
17 a 24 chilometri. 
La scelta di progettare e realizzare nuove 
piste ciclabili in sede propria, cioè sen-
za commistione con il traffico veicolare, 
nasce da un’attenzione particolare riser-
vata ai pedoni così da evitare la condivi-
sione di spazi di mobilità con altri mez-
zi come bicilette e monopattini, spesso 
fonte di pericolo. 

“Sono convinta – commenta l’Asses-
sora Loredana Verzino – che al termine 
dei lavori, i cittadini sfavorevoli a que-
sto tipo opere cambieranno idea. Con 
questi interventi si mettono in con-
nessione poli attrattori del territorio: 
scuole, strutture commerciali e mezzi 
pubblici. Si migliora la vivibilità degli 
spazi pubblici, rendendoli più sicuri 
per le persone portatrici di disabilità; 
il traffico locale tenderà in prospettiva 
a diminuire e i pedoni si sentiranno 
più protetti. Le emissioni di inquinanti 
si riducono se l’uso della bicicletta o 
altri ausili a due ruote aumenteranno. 
Insomma, tanti i benefici per le perso-
ne, per l’ambiente e perché no anche 
per il portafoglio”.

QU
I COLOGNO Mobilità
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TARI 2025: NOVITÀ E RIDUZIONI
Con l'obiettivo di adeguarsi alle varia-
zioni dei costi e per garantire la coper-
tura finanziaria del servizio di gestione 
dei rifiuti come richiesto dalla legge, 
l'Amministrazione Comunale di Cologno 
Monzese ha deciso di intervenire sulle 
tariffe della TARI, la tassa sui rifiuti, per 
l'anno 2025.  L’assessore al Bilancio, An-
tonio Velluto, ha spiegato che l’aumento 
del tributo previsto per l’anno in corso è 
legato principalmente alla diminuzione 
dei contributi che in passato venivano 
versati direttamente al Comune da CEM 
Ambiente, la società che gestisce il ser-
vizio di raccolta e smaltimento dei rifiuti. 
Questa modifica ha comportato un au-
mento dei costi da coprire, che si riflette 
in un incremento della TARI, soprattutto 
per le attività commerciali che vedranno 
una crescita della tariffa di circa il 7%. 
Tuttavia, l'Amministrazione ha lavora-
to per ridistribuire il peso della tassa in 
modo più equo, intervenendo a favore 
delle famiglie con redditi più bassi. In 

particolare, è confermata una significati-
va riduzione per le famiglie con un ISEE 
inferiore a 10.000 euro, che benefice-
ranno di uno sconto del 60% sulla quota 
variabile della TARI. Per le famiglie con 
almeno 4 figli a carico e un ISEE fino a 
20.000 euro, la riduzione sarà del 30%. È 
stato, inoltre, introdotto il bonus sociale 

rifiuti che consentirà ulteriori agevolazio-
ni per le famiglie in difficoltà economica, 
come stabilito dalle normative nazionali. 
Altre riduzioni riguarderanno le utenze 
domestiche che avviano il compostaggio 
dei propri rifiuti, le attività commerciali 
che dimostrano di recuperare i propri ri-
fiuti e le categorie come i Tabaccai e i Bar 
che rinunciano all'installazione di appa-
recchi per vincite in denaro. 
Queste riduzioni sono state confermate 
per l'anno 2025 e sono garantite da ap-
posite risorse destinate a coprire i costi 
delle agevolazioni. Infine, l’Amministra-
zione ha sottolineato che la ripartizione 
tra costi fissi e variabili rimarrà invaria-
ta: il 39% a carico delle famiglie e il 61% 
a carico delle attività commerciali. Con 
questi accorgimenti, l’obiettivo dell’Am-
ministrazione è garantire una gestione 
sostenibile dei rifiuti, tenendo conto 
delle necessità di chi è in difficoltà eco-
nomica, senza compromettere la qualità 
del servizio.

QU
I COLOGNO Tributi

https://nonsolotendemilano.it/
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Una nuova modalità di raccolta dei rifiuti: 
dal 2 giugno arriva il sacco giallo del Multipak
Dal 2 giugno arriva a Cologno 
Monzese il sacco giallo per 
la raccolta del Multipak. Ma 
cosa significa, in concreto, 
per i cittadini? Semplicemen-
te che gli imballaggi in plasti-
ca, in alluminio, in metallo e 
i contenitori tipo Tetra Pak®, 
ad esempio i contenitori del 
latte e dei succhi di frutta, 
andranno raccolti insieme 
nel nuovo sacco, unico per 
le tre tipologie di rifiuto. Un 
cambiamento per la nostra 
città ma già sperimentato po-
sitivamente in molti altri Co-
muni, che renderà il sistema 
di raccolta più semplice, effi-
ciente e sostenibile.

QU
I COLOGNO Igiene ambientale

https://www.zeroenergybuildings.it/
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Con il Multipak, insomma, i vantaggi sono chiari: più 
semplicità per i cittadini e una maggiore qualità dei ma-
teriali raccolti, e benefici concreti e comprovati per l’am-
biente e per l’intero sistema di gestione dei rifiuti. Una 
necessità non più rimandabile per migliorare la qualità 
della raccolta e del riciclo a Cologno.
“Questa scelta nasce dalla volontà di rendere la raccol-
ta differenziata più moderna ed efficace – dichiara l’As-
sessore all’Ambiente Vincenzo Barbarsi. La raccolta del 
Multipak è un sistema già ampiamente collaudato, che 
ci permetterà di aumentare la percentuale di differenzia-
zione della raccolta dei rifiuti e di diminuire la quantità di 
frazione indifferenziata, con conseguente risparmio eco-
nomico e beneficio ambientale. Un semplice cambio di 
abitudini porterà la nostra città ad essere più sostenibile 
e al passo con i tempi”.

VEDIAMO LE NUOVE REGOLE
Cosa va nel sacco giallo? Nel sacco del Multipak vanno 
inseriti:
• Imballaggi in plastica, ad esempio bottiglie, flaconi, 

vasetti, vaschette, bicchieri, piatti, sacchetti.
• Imballaggi in metallo, come lattine di bibite e pomodo-

ro, latte di olio, scatolette di tonno e carne in scatola. 
• Confezioni tipo Tetra Pak®, come quelle del latte o dei 

succhi.
La raccolta del Multipak avverrà una volta alla settimana, 

secondo il calendario che sarà distribuito nelle case dei 
cittadini nelle settimane precedenti all’avvio della nuova 
raccolta.
Inoltre, il nuovo sacco giallo non ha costi per i cittadini e 
sarà distribuito gratuitamente a tutti (le date della distri-
buzione saranno comunicate a breve).

ATTENZIONE. CAMBIA ANCHE LA RACCOLTA DI CARTA E 
TETRA PAK®
L’introduzione del sacco giallo comporta anche due mo-
difiche importanti alle abitudini di conferimento:
• Il vetro sarà raccolto da solo, e non più insieme alle 

lattine
• I contenitori tipo Tetra Pak®, non andranno più nella 

carta, ma nel nuovo Multipak
Queste modifiche servono ad aumentare la qualità dei 
materiali differenziati, in linea con le attuali regole di se-
lezione e riciclo.
Per saperne di più, segui i canali istituzionali del Comu-
ne dove ci saranno continui aggiornamenti.

E PER LE UTENZE NON DOMESTICHE COSA CAMBIA?
Anche aziende, negozi e luoghi di servizio come poste e 
banche dovranno adeguarsi alle nuove regole del sacco 
giallo del Multipak. Come i cittadini riceveranno una do-
tazione standard di sacchi gialli e tutte le informazioni 
sulle nuove regole uguali a quelle delle famiglie.

https://www.ladolciaria.it/
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Servizi educativi: dalla scuola allo svago 
i giovani colognesi sempre protagonisti
Nel continuo impegno dell’Ammi-
nistrazione Comunale di Cologno 
Monzese per il miglioramento dei 
servizi educativi e la crescita dei più 
giovani, sono state attivate diverse 
iniziative che rispondono alle esi-
genze delle famiglie e dei ragazzi. 
Dalla valorizzazione dei centri esti-
vi, al monitoraggio della refezione 
scolastica, fino al progetto “Comu-
ne Aperto” per l’avvicinamento alla 
vita democratica. Queste azioni 
contribuiscono a rafforzare il lega-
me tra i cittadini e le istituzioni, pro-
muovendo un ambiente sempre più 
inclusivo e partecipativo.
Anche per l’estate 2025, l’Ammi-
nistrazione ha lavorato per offrire 
un’opportunità di crescita, svago e 
socializzazione ai bambini della cit-
tà. I centri estivi, che rappresentano 
un punto di riferimento fondamen-
tale per le famiglie, si arricchiscono 
quest’anno di un’importante novi-
tà: sono stati incrementati i posti 
disponibili, con un’attenzione parti-
colare per i più piccoli.
Infatti, rispetto agli anni preceden-
ti, sono stati aggiunti 45 posti per la 
scuola dell’infanzia e 15 posti per la 
scuola primaria, per rispondere alla 
crescente domanda e offrire una ri-
sposta adeguata alle esigenze delle 
famiglie colognesi.

L’incremento dei posti per i bambi-
ni della scuola dell’infanzia e del-
la scuola primaria è stato possi-
bile grazie a un impegno concreto 
dell'amministrazione che ha voluto 
rispondere alle richieste delle fami-
glie e garantire la partecipazione al 
massimo numero possibile di picco-
li cittadini.
L’attenzione verso i più giovani non 

si limita solo ai centri estivi, ma si 
estende anche ad altri importanti 
servizi come quello della refezione 
scolastica, recentemente oggetto di 
un approfondito confronto tra i vari 
attori coinvolti.
Lo scorso mese di marzo si è svolta 
la prima riunione tra la Commissio-
ne Consiliare III e la Commissione 
Mensa, composta da Vivenda, i rap-

QU
I COLOGNO Scuola

https://www.voltairemonza.it/
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presentanti dei genitori e i dirigenti dell’Ufficio Pubbli-
ca Istruzione.
Positivi i risultati emersi dalla recente indagine di cu-
stomer satisfaction sottoposta agli studenti delle scuo-
le elementari e medie. Gli studenti, infatti, sono sta-
ti coinvolti direttamente nel fornire un riscontro sulla 
qualità dei pasti e sull’esperienza vissuta in mensa. 
Con grande soddisfazione i risultati hanno evidenziato 
un giudizio positivo, segno che l’offerta alimentare e il 
servizio sono apprezzati.
Questa prima riunione, fortemente voluta dall’Ammi-
nistrazione, rappresenta un passo importante per un 
servizio di refezione scolastica sempre più attento, tra-
sparente e orientato alle esigenze di chi lo fruisce ogni 
giorno. L’Amministrazione Comunale continuerà a mo-
nitorare il servizio e a favorire il dialogo costruttivo tra 
tutti i soggetti coinvolti, per garantire la massima qua-
lità e soddisfazione a favore dei nostri ragazzi, ragazze 
e delle loro famiglie.
Un’altra importante iniziativa che ha coinvolto i giovani 
della città è stata il progetto “Comune Aperto”, che ha 
avuto lo scopo di far conoscere ai ragazzi la vita demo-
cratica e le istituzioni del nostro comune.
L’iniziativa è stata pensata per avvicinare gli studenti 
delle scuole medie e delle classi quarte e quinte delle 
scuole elementari di Cologno Monzese alla vita demo-
cratica e conoscere le istituzioni cittadine. Gli incontri 
hanno offerto loro l’opportunità di conoscere da vicino 
i protagonisti della vita pubblica del nostro territorio e 

di avvicinare i ragazzi e le ragazze alla partecipazione 
civica, un’esperienza che ha suscitato entusiasmo tra i 
giovani partecipanti.
Il progetto si è svolto in Villa Casati, sede del Consiglio 
Comunale, della Sala Giunta e degli uffici del Sindaco.
Gli studenti hanno avuto la possibilità di dialogare 
direttamente con il Sindaco Stefano Zanelli, con gli 
Assessori e con il Presidente del Consiglio Comunale 
Giovanni Cocciro, un’occasione unica per i ragazzi di 
conoscere da vicino alcune dinamiche amministrative, 
e i valori che guidano l’azione del Comune.
Il Sindaco Zanelli ha risposto con disponibilità alle nu-
merose domande e curiosità dei giovani studenti, sot-
tolineando l'importanza di una cittadinanza attiva e 
consapevole ed invitando i giovani a non limitarsi ad 
essere spettatori, ma a diventare protagonisti della vita 
pubblica, contribuendo al miglioramento della propria 
comunità.
Nel corso del progetto, i partecipanti hanno avuto an-
che la possibilità di conoscere la storia e le peculiarità 
di Villa Casati: il Presidente del Consiglio, con grande 
passione e competenza, ha condotto una visita guida-
ta, raccontando la lunga e affascinante storia secolare 
della villa ed il ruolo che ha ricoperto nella storia del 
comune. La visita ha rappresentato un momento di for-
te legame con il passato, un’occasione per apprezza-
re la bellezza del nostro patrimonio storico e per com-
prendere come esso si intrecci con la vita quotidiana 
della città.

https://serramentisavoca.it/
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"CustodiAMO Cologno", un progetto 
per la sicurezza con tutti i cittadini
La sicurezza urbana è un tema 
complesso e sfaccettato che 
richiede una risposta di in-
tervento multidisciplinare su 
diversi piani, pertanto, per 
poter sviluppare un percorso 
integrato di incremento della 
sicurezza percepita è necessa-
rio “cambiare occhi” e consi-
derare l’argomento da diversi 
e molteplici punti di vista al 
fine di sviluppare una risposta 
sempre più efficace e adatta-
bile alla realtà di riferimento 
territoriale. La sicurezza urba-
na, strettamente collegata alla 
sicurezza percepita, riflette la 
qualità del vivere urbano di 
una comunità, la quale, si ar-
ticola partendo da una serie di 
relazioni sviluppatesi a più li-
velli e che coinvolgono i singoli 

cittadini, le istituzioni e le real-
tà territoriali di aggregazione. 
Diviene prioritario, pertanto, 
agire contemporaneamente su 
una pluralità di interlocutori al 
fine di incrementare e ridefini-
re relazioni di cooperazione tra 
i vari attori che contribuiscono 
alla costruzione del concetto 
di sicurezza.  Il Corpo di Poli-
zia Locale costituisce risorsa 
essenziale per garantire la si-
curezza della comunità, ed è 
uno degli attori principali nella 
co-costruzione della sicurezza 
partecipata.
Il progetto “CustodiAMO Colo-
gno”, ripercorrendo la positiva 
esperienza del progetto “Co-
logno Sicura 2024”, si pone 
l’obiettivo di attuare attività 
finalizzate all’incremento del-

la sicurezza percepita e alla 
costruzione della sicurezza 
partecipata. Queste due aree 
di intervento, che si espliche-
ranno nel corso del triennio 
2025/2027, si articoleranno 
nella programmazione e nell'e-
spletamento di servizi ag-
giuntivi di presidio e vigilanza 
del territorio da una parte, e, 
dall’altra in attività di informa-
zione e prevenzione rivolte alla 
cittadinanza.
Il progetto, che partirà nel se-
condo semestre di quest’an-
nosi, si concretizzerà principal-
mente su due linee di azione. 
La prima, definita “Vigilanza 
e presidio di prossimità”, avrà 
come obiettivo interventi mira-
ti di polizia stradale e specifici 
servizi di contrasto agli episo-

di di degrado volti a favorire il 
rispetto delle ordinanze e re-
golamenti comunali, in special 
modo nelle zone interessate da 
assembramenti ove insistono 
la maggior parte degli esercizi 
pubblici e di intrattenimento, e 
ove occorre potenziare la vigi-
lanza soprattutto nei fine setti-
mana in orario serale/notturno. 
La seconda, “Sicurezza from 
the sky”, prevede l’implemen-
tazione delle attività di moni-
toraggio, controllo e contrasto 
agli eventi criminosi mediante 
l’utilizzo della tecnologia di ul-
tima generazione, nello specifi-
co di un drone, ausilio tecnolo-
gico in grado di fornire un utile 
ed ulteriore supporto all’esple-
tamento delle ordinarie attività 
di controllo del territorio.

QU
I COLOGNO Sicurezza

https://www.centerliftsrl.com/
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80 Anni di libertà
La Festa della Liberazione as-
sume quest’anno un significa-
to ancora più intenso e stretta-
mente legato ad un importante 
traguardo che segna gli 80 anni 
da quel 25 aprile 1945, una data 
che rappresenta, oggi più che 
mai, l’emblema di un Paese li-
bero fondato su quei principi 
fondamentali che sono riporta-
ti nella nostra Costituzione. 
Il programma delle commemo-
razioni nella nostra Città, redat-
to in collaborazione con la se-
zione locale dell’Associazione 
Nazionale Partigiani d’Italia, 
prevede tre distinti momenti. 
Alle 9.30 di venerdì 25 apri-
le è previsto il ritrovo in Piaz-
za Gramsci, a San Maurizio al 
Lambro, dove interverranno il 
Sindaco e un rappresentante di 
A.N.P.I.. Al termine dei discor-
si, partirà un breve corteo che 
raggiungerà il monumento ai 

caduti di via Toti per la deposi-
zione di una corona. 
Alle 11.00, cittadini, Associa-
zioni e Istituzioni si troveranno 
davanti a Villa Casati per par-
tire uniti in un corteo accom-
pagnato dalla banda musicale 
“Città di Cologno Monzese” 
che si snoderà tra le vie del 
centro sino ad arrivare al monu-
mento di via della Resistenza 
dove sono previsti gli interventi 
istituzionali e la deposizione di 
una corona. 
A mezzogiorno, nella sala Perti-
ni di Villa Casati, saranno con-
segnati gli attestati di merito 
civico a sei cittadini colognesi 
che hanno partecipato alla Re-
sistenza. Un gesto simbolico 
che vuole testimoniare la gra-
titudine della comunità a chi 
ha contribuito a sconfiggere il 
nazifascismo e a ristabilire la 
democrazia.

QU
I COLOGNO 25 aprile

https://www.pasticceriazoia.com/
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SBAM! Due giorni dedicati alla passione 
per il fumetto e per l'illustrazione artistica
Si è svolta sabato 29 e domenica 30 marzo 
presso la Chiesa Antica di piazza XI Febbraio, 
l’iniziativa SBAM! Fumetti a Cologno, una due 
giorni completamente dedicata a una forma 
d’arte senza età, da sempre in grado di coin-
volgere grandi e piccini. 
L’evento, realizzato nell’ambito di un patto di 
collaborazione tra Sbam Comics, e il Comune 
di Cologno Monzese, rappresentato dall’As-
sessorato alla Cultura e dalla Biblioteca Civica, 
ha visto la partecipazione di grandi autori di 
fumetti, editori e associazioni di appassionati. 
Tra le tante attività proposte anche la possibi-
lità di incontrare gli artisti e vedere i disegna-
tori all’opera.
Appassionati di fumetti e semplici curiosi  si 
sono tuffati in un mondo fatto di arte e fantasia, 
esplorando il mondo dei fumetti attraverso il 
passato e il presente, scoprendo dal vivo come 
nasce un supereroe sia nella sua diversità fi-
sica che culturale e celebrando così la varietà 
che rende questo genere così affascinante.
“Come tutte le passioni, anche quella per i 
fumetti può essere molto coinvolgente – ha 

dichiarato Antonio Marangi, ideatore dell’ini-
ziativa. Il nostro obiettivo era riportare l’atten-
zione dei colognesi (ma non solo, ovviamente) 
sulle “nuvolette parlanti", risvegliando tutti 
coloro che non se le ricordano più e che ma-
gari hanno smesso di leggerle da bambini, in-
formare coloro che proprio non le hanno mai 
guardate e accompagnare nella scoperta chi 
ancora le considera “roba da bambini”. 
Il fumetto è invece un mezzo espressivo po-
tentissimo, in grado di veicolare qualsiasi 
messaggio come dimostra, ad esempio, l'as-
sociazione Mondoabaut che ne ha realizzato 
uno per spiegare a tutti la realtà dell’autismo. 

Bellissimi i momenti dell’incontro con Silvia 
Ziche, grande autrice Disney, che si è resa 
disponibile per quasi due ore disegnando 
e autografando per i suoi lettori, dei work-
shop che hanno attirato tantissimi bambini 
e ragazzi attorno ai nostri insegnanti Giorgio 
Sommacal e Sabrina Sala. In generale è sta-
to magnifico vedere una vera e propria folla 
che ha invaso la Chiesa Antica per scoprire, o 
riscoprire, questo mondo, partecipando atti-
vamente con grande curiosità.
“Sono entusiasta del successo che ha avuto 
questa bella iniziativa – ha sottolineato l’As-
sessora alla Cultura Loredana Manzi - soprat-
tutto perché abbiamo focalizzato l'obiettivo 
principale, e cioè  quello di creare un'espe-
rienza immersiva in questo mondo che cele-
bra la capacità di comunicare idee, emozioni 
e avventure in un formato esclusivo e senza 
tempo, oltre alla voglia di avvicinare nuove 
persone a questa tematica, offrendo un viag-
gio emozionante attraverso tavole originali, 
schizzi e professionisti del settore di questo 
grande strumento di espressione”. 

QU
I COLOGNO Cultura

Cologno sempre dalla 
parte della legalità
Si è tenuta sabato 
29 marzo la terza 
edizione della cam-
minata antimafia 
della Martesana 
che si è aperta con 
il simbolico passag-
gio di consegne tra 
il Sindaco Stefano 
Zanelli, in rappresentanza della nostra Città che ha avuto l’onore 
di ospitare la seconda edizione il 16 marzo dello scorso anno, e il 
Sindaco di Melzo Antonio Fusè.  
Come ogni anno, la camminata ha rappresentato un vero momen-
to di condivisione e partecipazione che ha visto la presenza di 
centinaia di persone in rappresentanza di istituzioni, associazio-
ni, comitati e liberi cittadini tutti accomunati dall’impegno a riba-
dire i valori della legalità e della giustizia e a costruire una società 
capace di arginare con determinazione la criminalità organizzata. 
In questi anni, riprendendo le parole del Sindaco Stefano Zanelli, 
Cologno si sta impegnando in un proficuo percorso di sensibiliz-
zazione e azioni concrete che, giorno dopo giorno, contribuiranno 
con l’aiuto di tutta la comunità a fare del nostro territorio un luogo 
ostile a ogni forma di malaffare e delinquenza. 

QU
I COLOGNO Legalità
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CORSI DI ITALIANO PER STRANIERI GE-
STITI DAL CPIA
Risultati positivi per i corsi di Italiano 
per stranieri gestiti dal Centro Provin-

ciale Istruzione Adulti CPIA 2 Milano “Ilaria Alpi” 
nella nuova sede di via Neruda, nei locali del Comu-
ne. Le fasce orarie ampliate e diversificate consen-
tono a molte più persone di frequentare le lezioni 
e le iscrizioni sono raddoppiate rispetto all’anno 
precedente: 180 iscritti tra corsi di prima alfabetiz-
zazione e consolidamento. I corsi di Italiano vanno 
dal livello pre-A1 fino al livello B1 e, grazie ad un fi-
nanziamento PNRR e ai corsi FAMI (Fondo Asilo Mi-
grazione e Integrazione) è possibile seguire alcuni 
alunni più in difficoltà. La maggioranza dei corsisti 

sono di lingua araba e di nazionalità egiziana, poi 
a seguire ci sono persone provenienti dall’America 
del Sud e dai paesi orientali.
I corsi si rivolgono a persone adulte e i test di con-
seguimento del livello di preparazione linguistica si 
svolgono in sede. Il Livello A2, dopo almeno 70 ore 
di frequenza, serve per ottenere il permesso di sog-
giorno di lunga durata; il Livello B1 per ottenere la 
cittadinanza e in questo caso il test è più complesso 
e certificato da Istituzioni Universitarie.
Ovviamente la scuola non offre solo formazione ma 
è un luogo dove le persone si sentono accolte e dove 
possono approfondire l’interesse per la cultura ita-
liana. L'apprendimento della lingua è un elemento 
essenziale per un inserimento armonioso nel tes-

suto sociale. La padronanza dell’Italiano facilita la 
comunicazione quotidiana, la comprensione delle 
leggi e delle consuetudini locali ed è fondamentale 
per l'integrazione e per la partecipazione attiva alla 
vita sociale, culturale ed economica. 
Oltre ai corsi di lingua italiana, abbiamo l’obiettivo 
di aprire un centro interculturale per la promozione 
di incontri tra la comunità colognese e le nuove co-
munità residenti, con spazi dedicati alla valorizza-
zione e crescita del ruolo femminile. Auspichiamo 
che si possa presto dar vita ad un progetto per la 
concreta realizzazione anche di questa parte del 
programma amministrativo.
Mario Bresciani Capogruppo di Cologno Solidale e 

Democratica

QU
I COLOGNO Consiglio comunale

È ovvio affermare che l’economia co-
lognese è collegata strettamente a 
quella nazionale, che a sua volta si 
collega alla situazione internaziona-

le. Ma bisogna confessare che non è così per tutti.
Proprio perché siamo così interconnessi non pos-
siamo pensare che i recenti dazi che il presiden-
te degli USA Donald Trump ha messo sulle merci 
non ci riguardino. Basta andare al mercato o in un 
negozio qualsiasi qui a Cologno Monzese per ren-
derci conto dei rincari, non c’è bisogno di pensare 
alle borse ed al mercato finanziario, accontentia-

moci del nostro piccolo quotidiano.
Di fronte a questa situazione il governo Meloni ha 
espresso fino ad oggi solo fumose soluzioni. Ci 
sono nuovi mercati a livello mondiale che posso-
no sostituire gli USA e vanificare i risultati negativi 
dei dazi di Trump sulla nostra economia. Dobbia-
mo renderci conto tutti da subito che esistono al-
ternative allo sgoverno di Giorgia Meloni.
C’è anche un’altra alternativa: andare a votare a 
giugno per i 5 referendum, quattro sul lavoro, uno 
sui criteri di cittadinanza. Serve che Meloni ed il 
suo cerchio magico abbiano dei segnali di alta 

precisione. Questo governo di centro-destra ha 
detto no al salario minimo, e questo per favorire 
il padronato più bieco. Con la abolizione del co-
siddetto jobs act possiamo pensare ad un mer-
cato del lavoro più consapevole, soprattutto in 
questo momento di grave crisi internazionale. A 
giugno appuntamento ai seggi elettorali per vota-
re cinque Sì per rendere l‘Italia un Paese che sia 
all’avanguardia nel mondo del lavoro e dei diritti 
sociali e civili.

Laura Ferrari – Capogruppo 
Alleanza Verdi – Sinistra Italiana

UN BILANCIO RESPONSABILE 
PER IL FUTURO DI COLOGNO
Cologno Libera promuove a pieni voti 
il rendiconto 2024 che sarà presenta-

to nel prossimo Consiglio Comunale: un bilancio 
che unisce una gestione contabile solida e l’atten-
zione alle necessità della nostra comunità. Mal-
grado i tempi non facili e la diminuzione delle ri-
sorse la pressione fiscale non è aumentata e, anzi, 
siamo riusciti ad elevare la soglia di esenzione 
dell’Irpef per la fascia di popolazione più povera.
Questo consuntivo illustra l’azione politica 
dell’amministrazione che è riuscita a garantire i 

servizi ai cittadini nonostante l’aumento dei costi, 
e al suo interno descrive pure nuove iniziative che 
sono state attuate per rispondere alle esigenze di 
una città in crescita. Ci siamo riusciti grazie ad una 
gestione delle risorse prudente e orientata al be-
nessere collettivo.
Il comune di Cologno Monzese è un Ente che gode 
di buona salute economica, ma per mantenere 
questa situazione anche in futuro non possiamo 
ignorare le sfide che ci attendono, in particolare la 
diminuzione dei trasferimenti statali (che rappre-
sentano assieme ai tributi locali la quasi totalità 
delle entrate) e una preoccupante carenza di per-

sonale nella Pubblica Amministrazione e soprat-
tutto negli enti locali.
Difficoltà che possono verificarsi e che questa am-
ministrazione è pronta ad affrontare con determi-
nazione: è fondamentale proseguire con una ge-
stione oculata delle risorse, puntando su progetti 
concreti che portino risultati duraturi. Il nostro im-
pegno è quello di far sì che ogni decisione sia 
sempre orientata al miglioramento della qualità 
della vita dei cittadini e alla crescita della nostra 
comunità.

Gruppo Consiliare 
Cologno Libera

COLOGNO MONZESE 
PAESE DI CANTIERI
Cologno Monzese si trova in una si-
tuazione paradossale: mentre l'Am-

ministrazione comunale promette di combattere 
la discriminazione verso disabili e anziani, la città 

è invasa da cantieri che sembrano non finire mai. 
Segnaletiche di Iavori aperti da mesi, e in alcuni 
casi da oltre un anno, sono ormai all'ordine del 
giorno. I Iavori per le piste ciclabili, il rifacimen-
to di parcheggi e la riqualificazione urbana sono 
iniziative importanti, ma al momento si stanno 

trasformando in vere e proprie barriere per chi ha 
difficoltà motorie.
Investimenti ingenti vengono destinati a proget-
ti che, anziché migliorare la vivibilità della città, 
stanno causando disagi significativi. Il restringi-
mento delle carreggiate, come nel caso dei Iavori 

PROVE TECNICHE DI NUOVI MODELLI 
DI GEOPOLITICA MONDIALE
L’attuale presidenza di Donald Trump 
negli USA non passerà inosservata anzi 

assumerà caratteristiche di assoluta cesura epocale 
rispetto al modello di relazioni internazionali.
Gli USA si stanno sempre di più trincerando al pro-
prio interno e ridefinendo i rapporti non solo com-
merciali con le altre nazioni, ma di fatto stanno 
anche cercando di stabilire un nuovo ordine mon-
diale basato su aree di interesse strategico ripar-
tito tra le altre due superpotenze: Russia e Cina. E 
ciò, appare evidente anche dalle continue dichia-
razioni che vengono rilasciate in merito alla volon-
tà di “acquisizione” della Groenlandia e di disim-
pegno sul fronte ucraino ed orientale di Taiwan. 
A margine di un tale contesto si è aperta anche 
una guerra sul piano commerciale con l’applica-
zione di dazi elevati che compromettono il regola-
re interscambio di prodotti tra le nazioni. Ma tutti 

sanno che le leggi economiche hanno i loro pesi 
e contrappesi e che ad ogni azione equivale una 
controreazione che determinerà comunque una 
fase recessiva per tutti, anche per gli USA. Spet-
tatore muto di questa rappresentazione rimane ad 
oggi l’Europa, costretta a rincorrere l’agenda poli-
tica degli Stati Uniti e a trovare delle risposte che, 
per l’elevata frammentazione interna tra gli sta-
ti, sarà difficile trovare nel breve-medio periodo.  
Una Europa che non appare ancora consapevole 
della gravità del momento storico, che tentenna 
ad affrontare il tema di una reale unificazione del-
le proprie istituzioni, ma soprattutto dei propri 
popoli. Anche la dichiarazione della Presidente 
della Commissione Ursula Von der Leyen circa la 
necessità di un nuovo piano di riarmo europeo si 
inserisce in modo maldestro ed inopportuno nel 
panorama politico internazionale, determinando 
diversificazioni tra le nazioni europee e tra le forze 
politiche. La posizione del PD rileva, in un conte-

sto di pluralità di vedute, l’importanza di parlare 
sempre di più di una difesa comune europea e 
questo, suggerisce di sviluppare un adeguamento 
delle forze di difesa sulla base di una pianifica-
zione unitaria del sistema e non lasciata al riarmo 
unilaterale dei singoli Stati, costoso e dannoso. 
Diverse e ben più gravi sono le diversificazioni sul 
medesimo punto emerse all’interno della compa-
gine di governo italiano, dove a margine di una 
posizione europeista e scelta di riarmo presa da 
Forza Italia si contrappone la posizione contraria 
della Lega di Salvini verso ogni ipotesi del genere. 
Il Presidente del Consiglio Giorgia Meloni, con Fra-
telli d’Italia si barcamena appena tra una posizio-
ne di flebile aderenza alle posizioni europee ed un 
filotrumpismo interessato, evidenziando di fatto 
tutte le contraddizioni interne alla coalizione e la 
difficoltà di una uniforme visione politica estera.

Luciano Cetrullo - Capogruppo 
Partito Democratico



18 Aprile 2025

IL BUE CHIAMA CORNUTO L’ASINO!!
Nella saggezza dell’antica tradizione 
popolare e contadina il proverbio: il 
bue chiama cornuto l’asino è perfet-

tamente calzante all’attuale maggioranza “detta” 
di centro-sinistra, che in virtù di una presunta su-
periorità politico-morale, ha sempre aspramente 
criticato ferocemente i comportamenti poco de-
mocratici del centro-destra. 
A guardar bene dopo due anni Zanelli & C. hanno 
superato di gran lunga le precedenti amministra-
zioni, sia dal punto di vista della gestione ammi-
nistrativa sia soprattutto dei comportamenti po-
litico-istituzionali che definirli antidemocratici è 
quasi un eufemismo! 

Queste poche righe purtroppo non sono sufficien-
ti per evidenziare quanta sciatteria, superficialità 
e incapacità progettuale sta caratterizzando l’at-
tuale maggioranza governativa a guida Zanelli 
che, parafrasando Pirandello, appaiono nelle ceri-
monie più che nell’essere, arroccati nel Palazzo su 
comode poltrone non sanno guardare un po' più 
in là della punta del loro naso, con un’arroganza 
politica e del potere che è l’arte tipica dei  medio-
cri, di chi non vuole o non sa rispondere ai bisogni 
reali di una Città sempre più povera e abbandona-
ta a un declino sociale ed economico ineludibile.
POVERA COLOGNO!! 
Qualche esempio?
1) PROGETTO TORRIANI: molti cittadini ci chiedo-

no questi finti democratici perché non fanno 
un’assemblea pubblica per informare cosa ac-
cadrà alla nostra Città dal punto di vista socia-
le, ambientale ed economico?

2) IMPIANTO DI COMPOSTAGGIO: visti gli esiti 
negativi del bando per la riqualificazione e ge-
stione dell’impianto (determina dirigenziale n. 
442), cosa intende fare l’A.C.?

3) COPERTURA TANGENZIALE: quali risultati ha ot-
tenuto il Sindaco con la società Serravalle per la 
realizzazione di una serie di barriere antirumore 
ad altezza crescente fino a diventare una vera e 
propria galleria fonica che coprirà entrambi le 
carreggiate?

Volpe Capogruppo Cologno nel cuore

ALTRA CHICCA DELLA GIUNTA 
DI SINISTRA: CHIUDIAMO LE SCUOLE 
COLOGNESI PER FARE CASSA
Sulla Gazzetta della Martesana di 

qualche settimana fa si legge un’altra genialata 
della giunta di sinistra che governa la città.
“Razionalizzare” le scuole per i pochi iscritti chiu-
dendone alcune e riconvertirle in altro, ad esem-
pio uno studentato per studenti che vengono da 
fuori per studiare a Milano.
La scuola colpita e scelta per questo destino è la 
primaria di Via King ma a rischiare è anche l’infan-
zia di via Boccaccio 10 che dovrà essere accorpata 
alla dirimpettaia di via Boccaccio 15.

Alcune semplici riflessioni:
1. Il covid non ha insegnato nulla sulle classi pol-
laio???? Evidentemente no se si pensa di stipare 
gli alunni nelle classi fino al massimo consentito 
di 26 alunni per sfruttare appieno tutti gli spazi.
2. Nessuna attenzione per l’inclusione scolastica: 
va da sé che con classi sui 20 alunni/e gli inse-
gnanti hanno la possibilità di lavorare meglio e di 
differenziare i loro interventi tenendo presente le 
particolarità di tutti i loro allievi/e.
Questo è solo un dettaglio per i dilettanti allo sba-
raglio al governo della città che vogliono far lievi-
tare i numeri della composizione delle classi.
3. Non ci saranno più aule laboratoriali o spazi 

polifunzionali, ad esempio, nella primaria di via 
Liguria e di via Pisa visto che queste sono gli edifi-
ci destinati ad ospitare gli alunni/e sfrattati dalla 
primaria di King?
4. È proprio necessario sottrarre spazi pubblici ai 
Colognesi per destinarli a chi viene da fuori per 
fare cassa? Non si può pensare all’ampliamento 
di servizi o a nuovi servizi per i Colognesi?
Chissà che risposte riceveranno queste doman-
de… intanto si rimane sempre più basiti dall’in-
capacità di gestione del tema scuola che ormai, 
dopo i fatti dell’infanzia di Viale Umbria e dopo 
quest’ultima chicca è più che lampante.

Gruppo Consiliare Lega Salvini Premier

MOVIMENTO 5 STELLE A 
COLOGNO MONZESE PER LA PACE
Abbiamo promosso e sostenuto lo 
striscione che su Villa Casati chiede 

il “Cessate il fuoco”; abbiamo aderito e sostenu-
to il recente flash mob per la Pace in Palestina in 
solidarietà con le vittime del popolo palestinese, 
oggetto di un massacro vergognoso che non vede 
fine. Da sempre il nostro pensiero è in accordo con 
l'articolo 11 della Costituzione che recita: “L'Italia 
RIPUDIA la guerra come strumento di offesa alla 
libertà degli altri popoli e come mezzo di risolu-
zione delle controversie internazionali; consente, 
in condizioni di parità con gli altri Stati, alle limi-
tazioni di sovranità necessarie ad un ordinamento 
che assicuri la pace e la giustizia fra le Nazioni; 
promuove e favorisce le organizzazioni internazio-
nali rivolte a tale scopo.” L’uso del termine RIPU-
DIA sta a significare la condanna morale del ricor-
so alle armi e il rifiuto assoluto di considerare la 
guerra come alternativa possibile al dialogo, alle 

relazioni internazionali, alla messa in atto di sforzi 
diplomatici. 
Ma ormai siamo caduti in quell’abisso che Calvino 
definiva “la peste del linguaggio”. Le parole, con-
vertite alla propaganda bellicistica, sono usate 
per confondere e non per chiarire, per nascondere 
e non per svelare i fatti con le loro cause e conse-
guenze. La guerra (e non da ora ma già dallo scop-
pio del conflitto balcanico) è diventata “preven-
tiva”, “giusta”, “umanitaria” ed è rientrata nello 
scenario quotidiano, normalizzata, ineliminabile, 
inevitabile. 
Tanti sono i partiti fautori di queste mistificazio-
ni, primo fra tutti il partito al governo che vede al 
Ministero della difesa Guido Crosetto, “un minuto 
prima rappresentante ufficiale dell'industria delle 
armi “, come ci ricorda Giuseppe Conte, portavoce 
del nostro Movimento.
“Si svuotino gli arsenali, si colmino i granai.”
Presidente Pertini messaggio di fine anno agli Ita-
liani, 1979

I granai del Movimento 5 Stelle di Cologno Mon-
zese sono i servizi al cittadino, la manutenzione 
delle scuole, i beni comuni e la sicurezza. Il nostro 
impegno attraverso l'assessora alla Transizione 
ecologica ed energetica, Innovazione e “Smart 
City”, Paola Lodato, si concretizza con la realizza-
zione dell’efficientamento energetico delle scuole 
e con l’adesione al piano CER riguardante le ener-
gie rinnovabili, un impegno rinnovato in ogni se-
duta comunale dalla costante e preziosa presenza 
del nostro consigliere Carlo Ronzino. Si parli di 
Pace per togliere benzina ai carri armati, si attui 
la Pace per non disperdere un euro in proiettili e 
in missili: restituiamo alla comunità i soldi delle 
tasse potenziando la scuola e la sanità!  Cerchia-
mo di farlo ogni giorno nel nostro Comune convinti 
che un'azione civica e dal basso contribuisca alla 
formazione di una precisa identità popolare, lo fa-
remo il 5 aprile con la manifestazione nazionale 
contro il riarmo e contro la guerra.

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle 

Domenica 30 marzo 2025, in via Pri-
mo Maggio n. 26, Cologno Monzese, 
si è celebrato il Congresso di Forza 
Italia, presieduto dall’ Assessore 

Regionale Gianluca Comazzi, per l’elezione del 
Segretario Comunale e la direzione del partito 
colognese.
L’assemblea, per acclamazione ha eletto: l’archi-
tetto NANDO DI BELLONIA, Segretario cittadino 
di Cologno Monzese e il direttivo, composto da: 

D’ Erchie Alessandro (vicesegretario cittadino), 
Daniela Dattilo, (segretaria amministrativa), D’ 
Erchie Donatella, Iafelice Tiziana, (Capogruppo FI 
Consiglio Comunale), Lupinacci Giuseppe, Oliva 
Palmerino, Papagna Andrea, Simeti Eleonora, For-
maggia Rebecca, Giuliano Antonio, D’ Erchie Ales-
sio e Scalese Angelo.
La mozione, approvata dall’Assemblea è disponi-
bile su FORZA ITALIA (Facebook) o a richiesta su 
(WhatsApp) di tutti i membri del direttivo.

Le attività di FORZA ITALIA di Cologno Monzese, 
saranno comunicate attraverso i social, ma l’impe-
gno assunto dal direttivo è di rendersi disponibile 
ad incontri settimanali con i cittadini, (ogni dome-
nica mattina dalle 10 alle 12, in sede) per portare 
in Consiglio Comunale le loro proposte e tentare 
di realizzare a Cologno una vera e autentica demo-
crazia partecipativa.

Tiziana Iafelice 
Capogruppo Forza Italia

in via Carducci e Volta, non solo non ridurrà il traf-
fico, ma aumenterà l'inquinamento, penalizzan-
do lavoratori e residenti, costretti a fronteggiare 
veicoli incolonnati. Le vie principali, già affollate, 
diventano sempre più problematiche per gli auto-
mobilisti, mentre i parcheggi, già scarsi, continua-
no a diminuire.
In questo contesto, le famiglie con bambini e 
gli anziani sono lasciati in balia della confu-
sione. Dove Iasciare l'auto quando i cantieri 

limitano ogni spazio disponibile? La ristruttu-
razione del cineteatro Peppino Impastato, che 
avrebbe dovuto concludersi a dicembre 2023, 
è un ulteriore esempio di ritardi che lasciano i 
cittadini senza risposte e senza aggiornamenti.
Dopo quasi due anni di amministrazione, Colo-
gno Monzese si presenta come una città cantiere, 
dove le promesse di eliminazione delle barriere 
architettoniche svaniscono di fronte a una gestio-
ne inefficace dei Iavori pubblici. È fondamentale 

che l'Amministrazione prenda in mano la situazio-
ne, ripristinando il dialogo che a gran voce chie-
diamo in Consiglio comunale e garantendo che i 
progetti siano portati a termine nei tempi previsti, 
senza arrecare danno alla comunità. Solo così Co-
logno potrà tornare a essere una città vivibile per 
tutti, realmente inclusiva e attenta alle esigenze 
di ciascuno.

Gianfranca Tesauro Capogruppo 
Fratelli d’Italia Cologno Monzese 
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